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Hallo,

das mit dem Einheitsgesicht finde ich auch nicht so prickelnd.

Gerade bei Audi kann man auf den ersten Blick einen A6 kaum noch vom A3 Sportsback
unterscheiden, teilweise sogar den A8...!

Das ist schon etwas was mich stört, gerade weil der Dicke so unverwechselbar ist habe ich mir
ihn gekauft!
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